

## Satgas Ops Bina Waspada Polresta Mataram Kunjungi Ponpes Yayasan Al Ghaiz

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTAJUSTISIA.COM](http://MATARAM.WARTAJUSTISIA.COM)

Oct 31, 2022 - 12:55



Mataram NTB - Hari Kedelapan Satgas Ops Bina Waspada Periode II Rinjani Polresta Mataram melaksanakan kunjungan ke Pondok Pesantren Yayasan Al Ghaiz Dusun Belencong, Desa Midang, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Senin, (31/10)

Dipimpin oleh Kanit Binmas Iptu M. Sidik beserta personil sebanyak 8 orang disambut ustadz Muhibburrahman pemilik dari Yayasan Al-Ghaiz menyampaikan kami dari Polresta Mataram sedang melaksanakan giat Penyuluhan tentang

Himbauan pencegahan penyebaran paham terlarang oleh kelompok radikal agama yang rentan menimbulkan gangguan kamtibmas.

" Yang bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif dari segala jenis paham radikalisme, untuk itu kami selaku pihak Kepolisian resor kota Mataram ingin bersilaturahmi dengan ustadz Muhibburhman selaku tokoh agama dan masyarakat, ucap Iptu M. Sidik

Sekaligus mengajak dan menghimbau agar selalu menjaga kerukunan antar umat beragama, terutama masyarakat yang berada di Dsn. Belencong, Ds. Midang, Kec. Gunung Sari, Kab. Lombok Barat dan selalu bijak dalam menghadapi segala permasalahan yang berkaitan dengan keyakinan dan pemahaman agama, tambah Iptu M. Sidik

Berikut senantiasa bisa menjaga diri dan keluarga dari paham radikalisme dan ikut memelihara harkambtibmas dan kepada masyarakat agar lebih bijak dalam bermedia sosial dan berhati-hati, karena saat ini kejahatan radikalisme lebih cepat berkembang melalui media sosial, imbau Iptu M Sidik

" Selain itu masyarakat juga harus lebih berhati-hati dalam menerima atau mencerna setiap informasi yang ada di media sosial agar tidak mudah terpancing oleh segala macam hoax ", terang Iptu M Sidik

Ustazd Muhiburrahman juga mengucapkan terimakasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya terhadap tim oprasi bina waspada yang telah melaksanakan kegiatan penyuluhan dan bersilaturahmi serta siap untuk membantu, bekerja sama dan mendukung setiap kegiatan yang dilakukan oleh Polresta Mataram dengan tujuan untuk menjaga harkambtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.(Adb).